



NOTA DE PRENSA N° 008-2013-GR.CAJ/UGEL-SI/OF.C.RR.PP.

POR: Fabián Enrique Yarlaqué Llaque

Taller: Rutas Del Aprendizaje Se Realizó Por Primera Vez En Distrito De Huarango

Con presencia de más de 200 maestros de los niveles de Inicial, Primaria y Secundaria del Distrito de Huarango, se viene realizando el Taller de Rutas del Aprendizaje; el objetivo es que los maestros y maestras permitan que sus estudiantes desarrollen capacidades para actuar en el mundo afrontando toda clase de retos, en el plano personal, social, productivo, ciudadano. Posibiliten seguir aprendiendo a lo largo de la vida, es decir, aprender a aprender con autonomía, eficacia y de manera permanente, lo que significa ir ampliando y progresando en el desarrollo de las competencias.

Los directores y docentes de las diferentes redes educativas del Distrito de Huarango resaltaron la importancia y agradecieron la disposición de los especialistas de la UGEL en este taller, que será de mucho interés y apoyo para las actividades en cada una de sus Instituciones Educativas; la ceremonia de inauguración estuvo a cargo del Profesor Wilian Villalobos Hoyos, Director de la UGEL San Ignacio.

El director de la UGEL señaló la importancia de estos talleres y la participación de los maestros, e invitó a cada uno de los presentes a hacer un estudio de los documentos que se vienen distribuyendo y que se continuará con estas capacitaciones en los distintos distritos según el plan implementando por la Dirección de Gestión Pedagógica.

Los directores de las instituciones educativas también pudieron recoger materiales educativos ya que se llevó estos para su reparto correspondiente.

Se agradece su difusión

San Ignacio, 11 de julio de 2013.

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA. UGEL – SAN IGNACIO